

*Den Garten des Lebens hast Du verlassen,
doch Deine Blumen blühen weiter.*

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserem geliebten Mütterchen,
unserer liebsten Abuela, Schwester, Cousine, Schwägerin, Tante und Freundin

Katharina Steingruber-Beusch

1. Januar 1930 – 17. Juli 2017

Deine Güte, Dein fröhliches Wesen und Deine Stärke bleiben für uns unvergesslich. Wir
sind sehr traurig, aber von wunderbaren Erinnerungen erfüllt.

Esther und Miguel Ramirez-Steingruber mit Mauro Gabriel
Eugénie Ficker-Harder
Elsa von Allmen-Beusch
Hilde und Ruedi Walder-Beusch
Heinrich Beusch und Elisabeth Buff
Verwandte und Freunde

Die Trauerfeier findet am Montag, 24. Juli 2017, um 14 Uhr in der Reformierten Kirche
Stäfa statt. Abschied am Grab um 13.30 Uhr im Familien- und Freundeskreis.

Traueradresse: Esther und Miguel Ramirez, Rinistrasse 8, 8712 Stäfa

Anstatt Blumen zu spenden gedenke man der kispex Kinder-Spitex Kanton Zürich,
Konto 87-216355-5.